
Einwand zur Niederschrift des Hauptausschusses vom 12.09.2017 
 

 
 
Frau Dr. Migulla sagte wie folgt: 
 
 
 
Frau Dr. Migulla möchte wissen, warum das Ordnungsamt im Ginsterweg für bewuchs auf 
dem Gehweg beiden Eheleuten jeweils ein Verwarngeld erteilt hat. 
 
Frau Herzog-von der Heide wird diese Anfrage schriftlich beantworten.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Luckenwalde, 19.10.2017      Dr. Migulla  
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